

# Prinzengarde engagiert sich für Kinder

Prinzenpaar Marco und Yvonne will Popularität für den guten Zweck nutzen

**EMMERICH.** Die neue Session war noch nicht offiziell eröffnet, doch die Emmericher Prinzengarde um das neue Prinzenpaar Marco und Yvonne hat schon längst mit der Arbeit begonnen. In dieser Session haben sich die Gardisten nämlich etwas ganz besonderes ausgedacht. „Wir möchten gerne etwas für unsere Kinder

in Emmerich tun. So sind wir auf die Idee gekommen, gemeinsam mit ‚pro kids‘ verschiedene Aktionen zu unterstützen“, sagt Prinz Marco II. Die erste Aktion gab es auch schon: Ende September konnten ca. 15 Kinder und Jugendliche in der Billardgarage zwei Stunden kostenlos Billard spielen. Begleitet wurden sie da-

bei von Gaby Niemeck (pro kids), Karin Ingendahl (Jugendcafe am Brink) und einigen Gardisten. Nach einer kurzen Einführung in die Spielregeln von Waldemar Zielinski konnten die Kinder an den Tischen ausprobieren, ob es mit dem „Einlochen“ klappt. Einen Billard-Queue richtig zu halten, ist nämlich gar nicht so einfach.

Gute 1,5 Stunden hatten sie dann Zeit an den Tischen zu spielen.

„Es sind noch weitere Aktionen geplant“, so Garde-Sprecher Thomas Reintjes. Gaby Niemeck von pro kids findet das Engagement super: „Wir finden es toll, dass sich der Gedanke hinter ‚pro kids‘ schon in Emmerich herumgesprochen hat.“